



EL AYUNTAMIENTO PONDRÁ EN MARCHA UN AMBICIOSO PLAN PARA AUMENTAR LA COBERTURA VEGETAL EN TODA LA CIUDAD

Manuel Gómez destaca entre los objetivos, el compromiso de reforestar los 3.000 alcorques “que nos hemos encontrado vacíos” en calles onubenses

El concejal de Urbanismo, Infraestructuras y Servicios Públicos, Manuel Gómez Márquez, ha anunciado que el Ayuntamiento de Huelva pondrá en breve en marcha un ambicioso Plan de Gestión del Arbolado Urbano para aumentar la cobertura vegetal en toda la ciudad. El objetivo general, siguiendo el compromiso electoral del alcalde, Gabriel Cruz, “es conseguir una Huelva más verde y bella, con el cuidado y la plantación de árboles en todas las barriadas onubenses”.

Para ello, la previsión que se ha marcado el gobierno municipal este año en cuanto a replantación de arbolado viario es de unos 500 ejemplares, teniendo como meta la reforestación de los 3.000 alcorques “que nos hemos encontrado vacíos, consecuencia del escaso mantenimiento y nula reposición de elementos llevada a cabo en los últimos años”. “Se trata - explica el concejal- de iniciar una labor constante y continuada a lo largo del tiempo, conforme a los plazos de la naturaleza en cuestión de plantaciones, para que en los próximos cuatro años podamos rellenar todos los huecos hasta completar las alineaciones de arbolado de todas las calles de la ciudad”.

Según Gómez, en la ciudad existen numerosas zonas con déficit de arboleda y espacios degradados con notable falta de vegetación. Por ello, además de la reposición de arboleda en viario, “vamos a aumentar las zonas de sombra en parques urbanos y mejorar la ornamentación en lugares históricos y emblemáticos de la ciudad”. En este sentido, desde el mes de junio, el Ayuntamiento de Huelva ya ha plantado más de 600 nuevos árboles, gracias a las campañas de reforestación realizadas en el Parque Moret, Antonio Machado y zona del Antiguo Estadio en Isla Chica.

Asimismo, se han realizado actuaciones de mejora en este sentido como la reposición de plantas trepadoras de pérgola en la Plaza XII de Octubre, la mejora de la ornamentación de los jardines, tanto exteriores, como interiores de la Casa Colón o la reorganización de la pantalla vegetal del parque de Zafra.

Además, ya hay previstas nuevas plantaciones en los parques de la Esperanza, Francisco Jiménez y Matadero; así como en las medianas de Juan Nicolás Márquez, Avenida de Italia o Ana María Jerez Cano y en las



rotondas de la avenida Campos de Montiel o la zona del centro Comercial Holea, junto al Leroy Merlin; y en más de 150 plazas, avenidas y calles de la ciudad.

La reforestación prevista se llevará a cabo además, como advierte Manuel Gómez, “bajo prescripción” es decir, tras llevar a cabo un estudio para seleccionar las especies más adecuadas para cada lugar de plantación en concreto “con el objetivo de evitar daños en Acerados y Alcorques, prevenir problemas de alergias a los ciudadanos, enfermedades en los árboles y garantizar su buen desarrollo”.

Por último, Manuel Gómez Márquez, ha señalado que, además de actuaciones de reforestación, se tomarán medidas para garantizar la sanidad vegetal entre las que destacan la realización de estudios de análisis de riesgo para comprobar la resistencia biomecánica del arbolado; campañas anuales de poda y de lucha frente a plagas y enfermedades; o la actualización y recuperación del inventario de zonas verdes y arbolado de la ciudad, mediante la creación de un nuevo Sistema de Información Geográfica, como herramienta básica para la gestión del mantenimiento.

Huelva, 20 de abril de 2016